

TOWN TOPICS まちの話題



▲阿相ハルさん



伊藤イチノさん▶

阿相ハルさん・伊藤イチノさん ～めでたく満100歳～

この世に生を受けて一世紀、4月6日に阿相ハルさん(郭内)、4月10日に伊藤イチノさん(上葉木坂)がめでたく満100歳を迎えられました。二本松市から賀寿と市長が揮ごうした「福寿」の色紙、同じく福島県から賀寿と木杯が贈られました。

長寿の秘訣について、阿相さんは「社会的で人と会話をすることが好きなこと。きちんと3食を好き嫌いなく食べること」、伊藤さんは「好き嫌いなく食べ、よく歌うこと。マイペースに生きること」だそうです。お二人の益々のご長寿をお祈りします。

桜の郷二本松 ～各種イベントを開催～

二本松に春の訪れを告げる「桜まつり」などのイベントが多数開催されました。多くの市民の皆さんが心待ちにしていた春のイベントでした。

霞ヶ城公園では、4月10日に「ライトアップ点灯式」が行われ、2年振りに大型ぼんぼりや数百個のちょうちんに明かりがともされました。

4月14日には、こちらも2年振りの開催となった「市民観桜会」が開かれました。あいにくの天候で城山第二体育館での開催となりましたが大勢の方に来場いただき、歌謡ショーや抽選会などが行われ会場には笑顔の花が咲いていました。



▲4月10日の点灯式で霞ヶ城公園に
ちょうちん・ぼんぼりが点灯



▲市民観桜会 盛大に鏡開き



▲春らんまん号も2年振りに運行!

正しいラジオ体操を学ぼう！ ～ラジオ体操講習会を開催～



3月21日、二本松文化センターを会場に市内在住のラジオ体操指導員2人を講師に講習会が開催されました。

始めにラジオ体操の運動の目的や効果等を説明していただき、その後体操の動作を丁寧に解説しながら実技を行いました。

当日は気温が低く、始めは寒そうにしていた参加者も講師の熱い指導によって体も暖まり「思っていた以上に運動になった」との声が聞こえてきました。

中には「2番は間違っ覚えていた部分があった」といった声も聞かれ、大変参考になったようです。最後に正しく覚えたラジオ体操を参加者全員で行いました。

新たな一歩を踏み出す

～市内小学校・中学校で入学式～

4月6日、市内の小学校・中学校で入学式が行われました。

今年は、小学校16校で計467人の児童が、中学校7校で計565人の生徒が入学し上級生の皆さんに温かく迎えられました。

新入生たちは少し緊張した顔で式に臨んでいましたが、式が終わる頃には緊張も解け、教室に戻ると笑顔があふれていました。



▲油井小学校入学式



▲幡祭りをモチーフにしたアーチをくぐって登園

思いやりのある子どもの育成を目指して

～とうわこども園が開園～

東和地域の1つの保育所と4つの幼稚園が一体化し幼保連携の保育・教育の場として「とうわこども園」が、4月8日開園しました。

今年は、幼児教育52人・保育47人の計99人が入園しました。

入園した子どもたちは、新しいお友達との生活を新しい園舎でスタートすることに心を躍らせているようでした。

自由にのびのびと学び・遊べる、地域の子育て支援の拠点施設となることが期待されます。

春の日差しの中緑を楽しむ ～大杉まつりを開催～

4月15日、大杉緑地広場特設会場で「大杉まつり」が開催されました。昨年は開催を見送りましたが、今年は復興祭と銘打ち開催されました。

地元大杉太鼓の皆さんが、明日に向かって和と洋をコラボレーションした「明日があるさ」を披露しました。また、南相馬市の「阿波踊り」の会員の皆さんが、ここ大杉に集まり見事な阿波踊りを披露してくださいました。各団体の演技や演奏に観客から大きな拍手が送られました。

